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Nürnberg, den 23.5.2004 

An den 
Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg 
Herrn Dr. Ulrich Maly 
Rathaus 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
 
für den Bau- und Vergabeausschuss am 25.5.04 stelle ich zu TOP 12 – 
Straßenbaumaßnahme Steinhauser Weg - folgende 
 

ANFRAGEN: 
 

 
- Wurde bezüglich der Baumaßnahme bei der Regierung von Mittelfranken angefragt, ob 
ein geringerer Straßenquerschnitt als der jetzt geplante abrechnungsfähig wäre (Ausbau 
nach EAE 85/95 – AW1) ? 
- Weshalb werden die Kanalbauarbeiten im hinteren Abschnitt des Steinhauser Weges 
erst zwischen November 2004 und Mai 2005 stattfinden? 
  
 

BEGRÜNDUNG: 
Im Verkehrsausschuss am 29.1.04 wurde seitens der Verwaltung ausgesagt, dass ein 
geringerer Ausbau des Steinhauser Weges nicht abrechnungsfähig wäre. Mittlerweile 
habe ich erfahren, dass ein derartiger Ausbau mit der Regierung von Mittelfranken 
abklärbar wäre. Eine Beschlussfassung über den Straßenplan wurde am 29.1.04 mit der 
Begründung erwünscht, dass eine weitere Prüfung von Anregungen nicht mehr möglich 
sei, da „mit den Kanalbauarbeiten im März 2004“ begonnen werde. Bis heute ist hier 
nichts geschehen, die Vorlage für den Bau- und Vergabeausschuss spricht nun von 
November 2004 bis Mai 2005. War dies nicht bereits im Januar bekannt? 
Ich bitte neben der mündlichen Behandlung auch um eine schriftliche Antwort, da ich zur 
Sitzung nicht anwesend sein kann. 
 
 
 

Mit freundlichen Grüssen, 
 
 
 
 

(Stephan Grosse-Grollmann, Stadtrat) 
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